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QUISTIONI URALI DIPUSITATA DA JEAN-PHILIPPE CASALTA, 
NON ISCRITTU 

 
 
Ughjettu : projets du passé, routes d’avenir. 
 
 
Madama a Presidenti di l’Assemblea di Corsica, 
O Sgiò Presidenti di u Cunsigliu Esecutivu,  
 
Vous le savez, les liaisons entre villages de l’intérieur sont un éternel problème tant nos 
routes sont tortueuses.  
 
On pense à la Cinarca, la Castagniccia, le Taravu ou l’Alta Rocca entre autres.  
 
Mais pensons à nos villages limitrophes d’autres micro-régions tels que Guagno ou 
Cozzano. Ces deux villages avaient par le passé des projets de liaison avec d’autres 
villages.  
 
En effet, il était question de relier Guagno à la vallée de Canaglia/Vivario en passant par 
des lieux proches de la Bocca à Manganellu, dans la partie centrale de l’île. Cela aurait 
permis d’éviter un détour de plus de 100 km pour joindre ces parties de la Corse distantes 
par les montagnes d’une dizaine de kilomètres tout au plus. Cette idée est d’un passé assez 
lointain mais n’a jamais été suivie d’effet.  
 
Il en est de même pour deux lieux à relier tels que Cozzano et la région du Fium’Orbo, dont 
le projet a été défendu par les élus locaux par le passé afin d’éviter plus de 60 km de 
parcours mais qui n’a pas vu le jour.  
 
Pensez-vous remettre au goût du jour ces projets qui connecteraient des régions et les 
désenclaveraient ?  
 


